



06.02.25

2. Mose 10, 1-11: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Gott hat immer wieder gezeigt, dass er der stärkere ist und der Pharao und seine Hofbeamten haben es immer noch nicht erkannt – bis jetzt. Denn seine Hofbeamten erkennen langsam, dass niemand gegen Gott ankommen kann und, dass alle Ägypter unter den Folgen der Plagen leiden. Sie versuchen, den Pharao umzustimmen. Aber der Pharao bleibt hart und lässt sich nicht von seiner Meinung abbringen.



Gruppenaktivität

Die SuS sollen sich zu dem Bibeltext drei Hashtags überlegen. Was passt dazu? Was wird deutlich und wichtig? Was beschreibt den Text? Welche drei Worte fassen den Bibeltext gut zusammen? Diese 3 Hashtags werden jeweils auf einen kleinen Zettel geschrieben. Nun sucht sich jeder einen Partner. Aus diesen sechs Hashtags, die jedes Pärchen nun hat, soll sich jedes Pärchen wieder auf drei einigen.

Falls genügend Zeit ist, kann sich jedes Pärchen dann ein weiteres Pärchen suchen und sie einigen sich erneut auf 3 Hashtags.

Dies kann solange wiederholt werden, bis man sich als Klasse auf 3 Hashtags geeinigt hat.



Fragerrunde

- Woran kannst du sehen, dass Gott der Stärkste ist?
- Was kann Gott, was der Pharao nicht kann?
- Was denkst du, warum wollen Menschen stärker als Gott sein?
- Worüber wunderst du dich, wenn du die Verse liest?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo man Gottes Stärke realisiert oder erlebt hat

oder

Etwas zum Thema **STARK, STÄRKER, AM STÄRKSTEN** erzählen:

Gott hat schon viele Wunder in Ägypten getan, um zu zeigen, dass er der mächtige und einzige wahre Gott ist. Weil der Pharao das Volk noch immer nicht hat ausziehen lassen, schickt Gott Mose ein weiteres Mal zu ihm. Dieses Mal sollen Heuschrecken kommen und alles auffressen, was auf den Felder gewachsen ist. Daraufhin gibt es zwei unterschiedliche Reaktionen:

Die Minister des Pharaos haben mittlerweile verstanden, dass Gott der höchste Gott ist. Gegen ihn kann man sich nicht auflehnen.

Der Pharao bleibt aber noch immer hart und möchte das Volk nicht wegziehen lassen. Er möchte es gerne als Sklaven behalten und allen zeigen, dass er stärker ist als Gott.

Aber nicht mit Gott. Der kann diese zähen Verhandlungen gut aushalten und hat auch noch weitere Plagen in petto.



Sonstiges

Ein Video, in dem ein Größenvergleich des Universums dargestellt wird, gibt es hier. Die Planeten sind wirklich riesig. Gott hat das Universum geschaffen. Wie groß und stark muss er sein...

<https://www.youtube.com/watch?v=i93Z7zljQ7I>

